

Kreisverband ehrt seine erfolgreichen Nachwuchsschützen

Von der Kreis- bis zur Deutschen Meisterschaft – überall hinterließen Kinder des KV IV ihre Spuren

Scharringhausen – Wenn die Schützen zum Jugenddelegiertentag rufen, dann ist Leben in der Bude. So war es auch in Scharringhausen, wo der aus acht Vereinen bestehende Kreisverband IV im Bezirksschützenverband Diepholz seine in den zurückliegenden Monaten erfolgreichen Nachwuchsschützen ehrte.

Kreispräsident Gerd Griffel hielt Rückschau auf das Jugendzeltlager 2023 am Ströher „Lokschuppen“ mit 146 Jugendlichen und Gesamtsieger KSV Ströhen und auf das Kreiskönigstreffen mit Mira Gödeker vom SV Varrel als neue Kreiskinderkönigin. Die Mannschaft des SV Varrel in der Schülerklasse errang mit dem Lichtgewehr den 1.

Platz. Im Einzel erreichte Theis Borchers-Rohde (Klein Lesson) in der Klasse ebenfalls Rang eins.

Der stellvertretende Jugend sportleiter Rainer Gumann verlas dann die Namen der zu ehrenden jungen Sportschützen. Jugend sportleiterin Marion Schur und Präsident Gerd Griffel überreichten die Pokale sowie die Urkunden mit Medaillen. Die Kinder aus dem Kreisverband IV waren in den zurückliegenden Monaten bei Kreis-, Bezirk-, Landes- und Deutscher Meisterschaft sowie dem „Norddeutschland Cup“ erfolgreich. Dort waren vom SV Klein Lesson Jan und Anna Gerbes sowie Romy Spanagel sehr erfolgreich mit Lichtgewehr und Lichtpistole dabei.

Für ihre Platzierungen bei der Landesverbandsmeisterschaft wurden Lea Carolin Hadeler, Liv Finja Brandt, Justus Plenge (Luftpistole), Leon Stelloh (Luftgewehr) vom SV Kirchdorf und Jessica Emker (Recurve-Bogen) vom SV Dörriehlo geehrt. Ebenso Theo Borchers-Rohde, Theis Borchers-Rohde, Leonie Kuke Müller, Anna und Jan Gerbes vom SV Klein Lesson.

Für die Teilnahme an der Deutschen Meisterschaft wurden Lea Carolin Hadeler, Liv Finja Brandt, Fentje Pakula (Pistole) und Leon Stelloh vom SV Kirchdorf (Luftgewehr) sowie Johanna Ziegeler vom SV Strange-Buchhorst (Luftgewehr) und Jessica Emker vom SV Dörriehlo (Bogen) geehrt.



Pokale und Urkunden gab es für die geehrten Nachwuchsschützen aus dem Kreisverband IV.